



**SÉ FIEL EN
VIVIR ...**

**LAS
PALABRAS
DE DAVID**

Sé Fiel en Vivir las Palabras de David, Y Entrarás a la Tierra Prometida

Libro 1, Compilación #5 de publicaciones de LHDD sobre el tema, por el equipo de laclaveenaudio.com

(Todos los fragmentos de profecías provienen de Jesús, a menos que se especifique lo contrario.)

Así como en tiempos de Moisés, sólo los que creen entrarán en la tierra prometida. Sólo los que son jóvenes de espíritu, los que asimilan y aceptan el Vino Nuevo y los que lo viven y lo ponen en práctica y los que utilizan Mis nuevas armas para hoy. Ellos son los soldados fieles, leales y fuertes que conducirán al ejército a la victoria. ⁽¹⁾

Empujaré a la Familia hasta el límite para probar su fe. Los fieles seguirán firmes hasta el fin. Los que queden serán más fuertes que nunca y más que capaces de edificar la iglesia ampliada. ⁽²⁾

El corazón de todo hombre será puesto a prueba. Lo probaré para ver qué clase de espíritu tiene, si se guía por la carne o por el espíritu, si cree que esta obra es de hombres o sabe que procede de Mí.

Los que creen que es de hombres quedarán atrás y desesperarán. En cambio, los que sabéis que la obra proviene de Mí, los que tenéis la vista fija en Mí y en Mi Espíritu en vez de en los hombres, seguiréis adelante. Los fieles sois los que hacéis caso de Mi amonestación cuando os digo: «¿Qué a ti? ¡Sígueme tú!» Vosotros sois los que decís: «Aunque me matare, en él esperaré». Sois los que no miran atrás sino que mantienen las manos en el arado y avanzan. ⁽³⁾

Todo lo que no esté firmemente arraigado en Mí y en esta Revolución que he creado será sacado del camino, y reedificaré y plantaré lo nuevo, aunque sea a partir de las semillas de unas pocas plantas fieles, de unos pocos árboles firmes y resistentes que queden. Con ellos y el poder de Mi Espíritu bastará para llevar adelante la obra. ⁽⁴⁾

(Habla un Cátaro:) Es mejor que haya unos pocos hijos de David que estén dispuestos a vivir esa verdad en toda su plenitud a que haya muchos de ellos que la vivan a medias o incompleta. La fuerza no está en la cantidad, sino en la medida en que viva cada uno la verdad de las Palabras de Jesús y las Palabras de David.

La misión fundamental que desempeñaréis en el Tiempo del Fin dependerá de vuestra fidelidad y lealtad a la verdad. Os ha sido confiada mucha verdad, y tenéis el deber de permanecer firmes a esa verdad, protegerla, proclamarla, vivirla y dejar que sea un testimonio, aunque os cueste la vida. ⁽⁵⁾

(Habla Papá:) Sigán poniendo todo su empeño en obedecer y hacer todo lo que les indica el Señor en las Cartas y los consejos que les da ahora directamente en profecía. No aparten los ojos de la meta celestial ni dejen que nada los haga desistir de atenerse a las convicciones que les ha dado el Señor. ⁽⁶⁾

Me deleito en los que me son fieles y son fieles a las Palabras de David, y de ellos me sirvo para llevar a cabo Mi voluntad. Por tanto, estudiad con diligencia esas Palabras, prestadles mucha atención, ⁽⁷⁾

Permaneced fieles a Mis Palabras de verdad y asumid el compromiso de cumplirlas y defenderlas pase lo que pase.

Ajústate a Mis Palabras de verdad y no te dejes engañar, sino prepárate. Y estarás preparado si vives leyendo fielmente Mis Palabras, ya que así conocerás la verdad y la verdad te hará libre de la gran confusión que está sobreviniendo a todo el mundo. ⁽⁸⁾

(Habla Papá:) El Señor los observa para ver quiénes son fieles. Quiere ver quiénes son los que le buscan primero a Él y Su Reino aunque nadie los obligue, sino por deseo de agradarlo, por amor a Él. ¿Es eso lo que haces tú? ¿Eres de los fieles? ⁽⁹⁾

Puedes hacer lo mejor que puedas por Mí independientemente de tu situación, como han hecho todos Mis hijos fieles a lo largo de la historia, aunque no contaran con el apoyo de otros o con personas de ideas afines con las que trabajar. Incontables hombres y mujeres lucharon y vivieron por Mí hasta el día de su muerte sin estar adheridos a un grupo concreto de personas. ⁽¹⁰⁾

Tinieblas cubrirán la Tierra, y oscuridad a las gentes de la Tierra, pero sobre ustedes amanecerá Mi luz y se verá Mi gloria, amores Míos, que han perseverado junto a Mí y por medio de los cuales manifestaré Mi propia persona en medio de las espesas tinieblas del mundo.

Serán Mis lumbreras en quienes pueda confiar, los que no me abandonaron para echarse en la cama con otros amantes, sino que son Mis verdaderas esposas y siguen fieles -es decir, rebosantes de fe- incluso en la hora más tenebrosa para dar Mi luz a los cansados, los exhaustos y los hambrientos. Son ustedes, amados Míos. Ustedes son Mis llamados aparte, a salir del sistema tenebroso con esa misma finalidad: guiar a Mis amados y a Mis hijos en tiempos de grandes tinieblas. ⁽¹¹⁾

Para el mundo comienza el más sombrío de los tiempos; sin embargo, para los testigos de Dios del Tiempo del Fin -ustedes-, serán los más gloriosos. El mundo entero tendrá noticia de ustedes cuando realicen las mayores obras efectuadas en la Tierra por el pueblo de Dios, mientras el Señor lleva a cabo por medio de ustedes los más asombrosos portentos.

Por haber sido hallados fieles, ahora el Señor hará resplandecer Su rostro sobre ustedes, y el mundo entero lo verá. Por haber sido hallados fieles, el Señor obrará por medio de ustedes, los ungirá y los dotará de poder para que sean Sus testigos estelares del Fin.⁽¹²⁾

Llamé a cada uno al Reino para un momento como éste (Ester 4:14). Dispuse y coordiné cada incidente de su vida para llevarlos al punto en que se encuentran actualmente, a fin de que tomaran parte en este importante y espectacular acontecimiento del Tiempo del Fin. Los he llamado y escogido, y si siguen fieles, participarán en uno de los milagros más grandes de la historia universal. ¡Habrán realizado algo importante para transformar el mundo, ni más ni menos!⁽¹³⁾

Retén lo que tienes, para que ninguno tome tu corona, y nadie lo hará; siempre y cuando te aferres a ella y la guardes en tu posesión. Siempre tienes la elección de renunciar a tu corona o aferrarte a ella.

Por eso he dado visiones del futuro, para que tengas los ojos puestos en eso, persigas ese objetivo y seas un vencedor. Así un día te diré: «Bien, buen siervo y fiel; entra en el gozo de tu Señor.» Si vives conforme a Mi Palabra y la obedeces, verás las recompensas y cosecharás los beneficios. ¡Sabrás que ha valido la pena el esfuerzo!⁽¹⁴⁾

Sois Mis fieles hijos escogidos del Fin, y si os mantenéis en estrecha comunicación conmigo, haré grandes cosas por intermedio de vosotros. ¡Os aseguro que los mejores milagros todavía están por venir! En tanto que seáis fieles, que no cejéis en la lucha y que os neguéis a desistir, presenciareis esos milagros. Si siempre estáis sintonizándoos y haciendo lo que os indique, ¡juntos triunfaremos sobre el mal y venceremos al mundo! ¡Os amo!⁽¹⁵⁾

(Habla Papá:) ¡Gracias a Dios por los que han permanecido firmes y constantes, leales y fieles! ¡Los fieles son maravillosos, valen tanto! ¡Los valientes, los fieles, los fuertes que resplandecerán en el Juicio como las estrellas de los cielos! ¡Aleluya! ¡Los que enseñan la justicia a la multitud, los entendidos que resplandecerán como las estrellas!⁽¹⁶⁾

1. La Revolución de la Debilidad 3ª parte #3219:34
2. ¿Viene una Persecución? #3361:61
3. La Revolución de la Debilidad 1ª Parte #3218A:58, 59
4. Introducción a "Ay de Vosotros" #3451:22
5. Súplica de los Cataros #3259:82, 83
6. Por Qué Somos Responsables #3452:260
7. Ánimo #3047:101
8. Cómo Reconocer y Resistir a Pan #3401:16, 17
9. Respuestas del Cielo #3056:193, 194
10. Lo Que de Verdad Me Importa #3555:128
11. Oro, Rosas, y Espinas #3639:69, 70
12. Una Nueva Era de Obras Mayores #3267:84, 85
13. A Unirse, Luchar, Testificar y Vencer #3643:10
14. La Revolución de la Debilidad 3ª Parte #3219:59, 60
15. Detalles Íntimas de Mi Vida #3268:57, 58
16. La Gloriosa Graduación de Papá #2946:109